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Deputado Aff onso Cândido 
propõe campanha de incentivo 
ao primeiro voto

Prefeitura de Porto Velho fi rma contrato 
com Hospital Santa Marcelina para reali-
zação de mais de 800 cirurgias eletivas

A iniciativa tem o objetivo de reduzir o tempo de espera de pacientes que agu-
ardam na fi la
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Os interessados podem se inscrever no 
site da esa.oab-ro.obr.br.

Atletas de Teixeirópolis e Urupá 
são benefi ciados com uniformes e 
materiais esportivos

Terceira edição do ADVLab 
inicia com discussão sobre inte-
ligência artificial

Recursos da deputada Rosângela Donadon
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Medidas de incentivo ao primeiro 
voto fazem parte do projeto de lei pro-
posto pelo deputado estadual, Aff on-
so Cândido (PL), nas escolas públicas 
rondonienses. Pela proposta, devem 
ser realizados, na primeira semana do 
mês de março, eventos, seminários e 
ofi cinas que estimulem a participação 
de jovens no processo eleitoral.

De acordo com o texto, a mensagem 
das atividades deve enfatizar que o ex-
ercício do voto é uma prática cidadã 
que solidifi ca a democracia e expressa 
a ideia de que os jovens têm a capaci-
dade de causar impacto signifi cativo 
por meio do voto. “O início da minha 
carreira política foi de estímulo à parti-
cipação do jovem na política”, lembrou 
Aff onso Cândido.

O projeto de lei também abre espaço 
para que escolas possam contar com 
a participação de membros do Tribu-
nal Regional Eleitoral (TRE/RO) para 
debater questões que envolvem o pri-
meiro voto. “Nossos jovens precisam 
receber informações de fontes seguras 
para que possam assumir responsabi-
lidades pelo município onde mora, o 
estado e o país”, frisou.

A participação dos jovens no proces-
so democrático é fundamental para o 
desenvolvimento de políticas públicas 
inclusivas e representativas. “Precis-
amos explicar melhor o funcionamento 
do sistema eleitoral e a importância do 
voto consciente. Isso é crucial para elei-
tores que não apenas votem, mas parti-
cipem da vida cívica.

Aff onso Cândido relembrou que vo-
tar pela primeira vez, aos 16 anos, foi 
um rito para a vida adulta, que marcou 
o início de um compromisso contínuo 
capaz de transformar a realidade da 
população. “Desde cedo, trabalhei na 
empresa da minha família. Mas votar 
pela primeira vez, me deu a ideia de re-
almente ser um cidadão”, admitiu.

Deputado Aff onso Cândido propõe campanha 
de incentivo ao primeiro voto

Parlamentar é um dos mais jovens da atual composição da Assem-
bleia Legislativa de Rondônia

Jean Oliveira prestigia a 4ª Fes-
ta Agropecuária de Santa Luzia 
d’Oeste é realizada

Com portões abertos ao público, a 
4ª Festa Agropecuária de Santa Luzia 
d’Oeste, realizada de 9 a 12 de maio 
em celebração aos 38 anos de eman-
cipação do município, contou com 
o apoio do deputado estadual Jean 
Oliveira (MDB), que destinou uma 
emenda parlamentar de R$ 300 mil. 
O evento ocorreu no Parque de Expo-
sições do município e teve apresen-
tações de grandes nomes como Ama-
do Batista, Banda Djavu e Chapahits, 
além da locução de Marco Brasil e 
shows regionais com Tata Bonela, en-
tre outros artistas.

Segundo o deputado Jean Olivei-
ra, apoiar festas agropecuárias em 
Rondônia é fundamental. “No último 
ano, também direcionei R$ 300 mil 
para a realização deste evento com 
entrada franca. Felicito a equipe or-
ganizadora pelo sucesso do evento e 
agradeço ao governador Coronel Mar-

cos Rocha e ao Superintendente da 
Superintendência da Juventude, Cul-
tura, Esporte e Lazer (Sejucel), Júnior 
Lopes, pela contínua parceria. Conti-
nuarei comprometido em promover 
festas agropecuárias por todo o estado 
e com o progresso de Santa Luzia, pa-
rabéns pelos seus 38 anos de emanci-
pação”, disse.

O prefeito Jurandir de Oliveira, ao 
lado do vice-prefeito Uesnei Cleiton, 
destacou o papel essencial do deputa-
do e do governo estadual no desenvol-
vimento local. “A dupla de lideranças, 
Jean Oliveira e governador Coronel 
Marcos Rocha, tem sido de suma im-
portância para a nossa cidade. Graças 
a eles, estamos vendo avanços e o 
progresso chegando em Santa Luzia, 
como a duplicação da RO-383 com 
iluminação em LED, a reconstrução 
do Balneário, o recapeamento asfálti-
co e várias obras”, destacou o prefeito.
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O deputado Ezequiel Neiva se 
reuniu com o superintendente do 
Instituto Nacional de Colonização 
e Reforma Agrária (Incra), Luiz 
Flávio, para tratar da regulari-
zação de terras no estado. Também 
participaram da reunião o chefe do 
setor de regularização fundiária, 
Antônio Heller, e o chefe do setor 
de Desenvolvimento de Assenta-
mento, Claudinei Barreto. 

Neiva recebeu a boa notícia do 
superintendente, de que uma equ-
ipe do Instituto Federal de Rondô-
nia (Ifro), contratada pelo Incra, 
chegou ao município de Cabixi 
nesta terça-feira (14), para iniciar 
o georreferenciamento do Projeto 
de Assentamento (PA) Várzea Ale-
gre, povoado distante cerca de 10 
km da sede de Cabixi, e que está 
localizado à margem do rio que 
leva o mesmo nome da cidade.   

Luiz Flávio explicou que a equ-
ipe do Ifro deverá permanecer no 
PA Várzea Alegre por três dias. 
Disse que em seguida os técnicos 
realizaram o georreferenciamento 
nos distritos de Vitória da União 
e Alto Guarajus, em Corumbia-
ra. O próximo passo, segundo o 
superintendente do Incra, será o 
encaminhamento das equipes de 
supervisão e aprovação dos geor-
refenciamentos. 

“De 10 a 22 de junho o Incra en-
caminhará à região uma equipe de 
regularização dos lotes dos assen-
tamentos onde foram realizados os 
Geos e nas demais localidades que 
destacaram de regularização fun-
diária”, acrescentou Luiz Flávio. 

O superintendente destacou que 
no último mês de novembro foi re-
alizado o georreferenciamento da 
Vila Neide, outra localidade que 
há anos busca a legalização. Flávio 
ressaltou ainda que o georreferen-
ciamento é o primeiro passo para 
a regularização das terras que en-
contram-se com pendências.  

Sobre a regularização da Vila 
Neide, moradores da localidade 
afirmam que falta iniciativa do po-
der público municipal para a regu-
larização da vila que tem mais de 
30 anos de existência e cerca de 
200 moradores. Populares mais 

Deputado Laerte Gomes fi scaliza obras 
de recuperação na RO-135 em Ji-Paraná

Vila Neide e outros projetos de assentamento na região foram temas.

Deputado Laerte Gomes e o dire-
tor geral do Detran, Cel. Eder

antigos na Vila acreditam que falta 
ação efetiva para legalizar as ter-
ras.

O deputado Ezequiel Neiva 
enalteceu os esforços do superin-
tendente do Incra na busca pela le-
galização de terras em Rondônia. 

O parlamentar disse que os produ-
tores sofrem pela falta de regula-
rização. “Sem a documentação da 
terra o proprietário não pode fazer 
financiamento. Fica impossibilita-
do de investir”, atentou Neiva. 
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Reunião com empresários e prefeito de Pimenta Bueno serviu para 
apresentar as propostas de parceria
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TCE e MPC participam da apresentação 
de resultados educacionais


